

## Mathilde Grussmann

Montag, 28. August 2017

Die 1959 in Weitersfelden geborene Künstlerin Mathilde Grussmann reiste nach ihrer Matura für längere Aufenthalte nach New York, Salzburg und Wien und lebt seit 1995 wieder in ihrer ursprünglichen Heimat, wo sie als diplomierte Fasten- und Gesundheitstrainerin arbeitet sowie sich im Sozialbereich und in einer Buchhandlung engagiert. Ihre künstlerische Tätigkeit eröffnet ihr das genuine Ausdrucksfeld ihrer kreativen Phantasie.

Eintrag in kulturwas

Form & Reduktion

Malerei & Tuschezeichnungen

Vernissage am Samstag, 9.9.2017, 17 Uhr

Ausstellungsdauer bis 20.10.2017

Zusätzlich geöffnet am Tag des offenen Ateliers, Samstag 14.10.2017, 14-18 Uhr

Video von der Vernissage hier in Youtube!

